



Ana Lilia Herrera quiere ser la candidata del PRI: "Soy la mujer más votada en el Estado de México"



La diputada del Partido Revolucionario Institucional Ana Lilia Herrera dio una entrevista a Paulina Greenham y a Alejandro Cacho en Esta Mañana de El Heraldo Media Group para hablar de sus aspiraciones políticas rumbo a las elecciones de 2023 en el Estado de México.

Al respecto, la funcionaria aseguró que está lista para dirigir la entidad, pues se ha desarrollado durante al menos tres décadas en la función pública en diversos puestos en los que presume haber dado buenos resultados.

"He ganado todas mis elecciones, soy la mujer más votada en el Estado de México", dijo.

La diputada aseguró que el PRI ha sabido gobernar.

Explicó que los comicios en el Edomex tendrán el reto particular de enfrentarse a los chantajes a los más pobres por medio de los programas sociales, la violación de las leyes electorales, el autoritarismo.



Aseguró que la entidad ha encontrado su centro en cumplir promesas de campaña, establecer la coordinación entre los tres niveles de gobierno y conservar lo bueno que se ha hecho para erradicar problemas como los feminicidios.

Sobre la alianza Va por México, dijo que está a favor de que el PRI vaya en coalición con el PAN y el PRD para responder ante los reclamos de la ciudadanía.

"Tenemos que mirar en el largo plazo y darle certeza a la gente de cuál va a ser el plan de gobierno", dijo.

Aseguró que es la más votada en el Edomex. Destacó que los partidos políticos serán los que determinarán la forma de elegir al abanderado que competirá para quedarse con la entidad.

Indicó que no le molesta la supuesta ventaja que tiene Morena en las encuestas, debido a que el PRI ha vencido al Movimiento de Regeneración Nacional en otras situaciones. El secreto será, dijo, la unidad y los resultados.